

# RILIS NASIONAL

## Kapolsek Seteluk Pimpin Pengamanan Kampanye Paslon Peserta Pilkada di 2 Lokasi di Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM](http://SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM)

Sep 29, 2024 - 19:22



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., memimpin personil pengamanan Kegiatan Kampanye Paslon Bupati / Wakil Bupati Sumbawa Barat Nomor urut 1 H. Amar Nurmansyah dan Hj. Hanifah (Amar-Nani) yang berlangsung di dua lokasi di Wilayah Kecamatan Seteluk, Kab. Sumbawa Barat, Minggu (29/09/2024).

Kegiatan Kampanye Paslon Amar - Hani berlangsung di dua lokasi di Kecamatan Seteluk yaitu di Dusun Tengah, Desa Seteluk Tengah dan di Dusun Mandar Desa Seteluk Tengah.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., kepada media ini mengatakan bahwa pengamanan yang dilakukan oleh Polsek Seteluk merupakan bagian pelaksanaan tugas dalam Ops Mantap Praja Rinjani 2024 dalam rangka pengamanan Pilkada serentak 2024.

“Hari ini kami memimpin Pengamanan Tahapan Kampanye Pilkada di dua lokasi di Kecamatan Seteluk. Pengamanan ini tentu bertujuan untuk mencegah gangguan Keamanan yang dapat mengganggu kegiatan kampanye yang dilakukan Paslon Bupati / Wakil Bupati Sumbawa Barat, “ungkap Kapolsek Seteluk.

Untuk pelaksanaan Pengamanan pihak kepolisian sektor Seteluk ini melibatkan 17 personil diantaranya 12 Personil Polres Sumbawa Barat dan 5 personil dari Polsek Seteluk.

“Pengaman kita lakukan di areal sekitar Lokasi Kampanye termasuk di pengamanan lalu lintas di jalan sekitar Lokasi,” jelas Kapolsek.

Kampanye tersebut dihadiri sekitar kurang lebih 100 orang simpatisan serta dihadiri pula oleh Ketua DPC PDIP Seteluk dan 3 anggota DPRD Kabupaten Sumbawa Barat dari Dapil II . Kampanye tersebut dihadiri langsung Calon Wakil Bupati Sumbawa Barat Nomor urut II Hj. Hanifah.

Dalam Kampanyenya, Pasangan dengan Nomor Urut 1 Hj Hanifah memaparkan visi misi serta program-program yang akan dilaksanakan jika Pasangannya terpilih menjadi Bupati / Wakil Bupati Sumbawa Barat.

“Selain orasi yang disampaikan Calon Wakil Bupati Sumbawa Barat, beberapa relawan juga turut serta menyampaikan orasi politiknya dalam kampanye tersebut,” jelas Siswoyo.

Kapolsek berharap kepada masyarakat, simpatisan dan para relawan agar saling menghormati segala hak pilih masyarakat, agar proses Pilkada di Sumbawa Barat dapat terlaksana dengan sukses, aman dan damai.

“Untuk Netralitas Personil Pengamanan kami pastikan terjaga dengan baik. Pada setiap kesempatan Kapolres Sumbawa Barat juga senantiasa mengingatkan hal itu kepada seluruh personilnya termasuk personil Polsek Seteluk,” tutupnya. (Adb)